

全員の輝く姿に 期待します!





夏休みが終わり、子どもたちの元気な姿が学校に戻ってきました。8月25日(金)には 2学期の始業式が行われました。式では、全校児童の代表として4年生の貝瀬正弥さん、前橋萌々乃さんが、2学期頑張りたいことを発表しました。その一部を紹介します。

貝瀬さん「頑張りたいことは、3つあります。I つ目は、運動会です。優勝するために、リレーでは、全力で走ります。2 つ目は、一回も休まずに元気に学校に行くくことです。3 つ目は、そうじを丁寧にやり、ごみが残らないようにしたいです。」

前橋さん「頑張りたいことの I つ目は、算数の勉強です。授業中に先生の話をしっかり聞いたり、見直しをしたりして算数のテストで百点を取りたいです。2 つ目は、自分の係を忘れずにしっかりやることです。3 つ目は、運動会のソーラン節です。わかりやすく3 年生に教え、3・4年生みんなでソーラン節を成功させたいです。」2学期は、行事がたくさんあります。みなさんの輝く姿に期待します。

前号に載せることができなかった | 学期終業式での全校児童の代表として、5年生の小澤一花さん、石川凛さんの | 学期のまとめと2学期の決意の一部を紹介します。



小澤さん「I 学期に頑張ったことは、林間学校で班長をやったことです。学校生活での班長と違い、思っていた以上に大変だったけど、班長になったおかげで友達のことをよく知ることができました。自主学習では、自分がわからなかったことや、難しいと思ったところがわかるようになりました。2 学期は、算数の計算が苦手なので計算がすらすらできるよ

うにして苦手を克服し、社会はポイントをしぼって覚えたいです。そして、学年のお手本となるようにあいさつをしていきたいです。」

石川さん「I学期がんばったことは、算数の割り算です。家でもがんばって勉強したのでテストでは、予想していた点より高く、がんばったかいがあったと思いました。園芸委員会もがんばりました。水やりや草取りが大変だったけど楽しかったです。また、林間学校実行委員として、司会をし



たりみんなをひっぱたりして楽しかったです。2 学期は、苦手ですが、好きになるように算数をがんばりたいです。また、やるべきことをすぐに考え行動できたらなんでもできちゃうのでやるべきことを考えて行動することをがんばりたいです。」

始業式後の学級の様子



元気に手を挙げる|年生



班の係について話し合う4年生



夏休みの宿題を集める5年生





「下」の教科書が配布されました





夏休みのプール

数年ぶりに夏休みにプールを開放しました。先生方の目が行き届くよう安全に配慮したり、I人 I回は入れるように考えたりして地区別に日程を調整しました。子どもたちは暑い夏を満喫していました。





PTA奉仕作業 ご参加ありがとうございました

9月2日(土)の早朝から草取り作業を行いました。 校庭や花壇のたくさんの草を、精力的に取っていただ き、短時間でとてもきれいになりました。よい環境で、

き、短時間でとてもきれいになりました。よい環境で、 2学期のスタートを切ることができました。ありがとうございました。



予告なしの避難訓練を実施しました

9月 | 日(金)の「防災の日」に合わせて、子どもたちに予告なしで 避難訓練をしました。「防災の日」は、今からちょうど | 100 年前(大正 | 12 年)の9月 | 日に発生した関東大震災にちなんだものです。

また、今年も全国各地で台風や線状降水帯が原因の水害が起こっていますので、学校だけでなくご家庭でも避難場所の確認など、防災についてお話いただければと思います。